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7 Piéces

165 m?

Réf. 3966-BAU.
305 000 €

Crots

Maison a vendre (05200)
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L'Office Immobilier de Crots vous présente a la vente cette maison
rénovée de 165 m? habitables et d'une surface totale de 259m?, située
a proximité du lacet de Crots.Situation et contexte :ldéalement située,
cette maison est a seulement 5 minutes d'Embrun et de
Savines-le-Lac, et a 10 minutes a pied du lac.Description intérieure
:Cette maison mitoyenne dispose d'une piece voltée utilisable comme
bureau, bibliotheque ou chambre. La piece de vie est chauffée par un
poéle a bois, et la cuisine ouverte sur le séjour méne a une grande

terrasse équipée d'un barbecue et d'une fontaine .Coin nuit :A ...

The Crots Real Estate Office presents for sale this renovated house of 165 m? of
living space and a total surface area of 259m?, located near the Crots lace. Situation
and context:ldeally located, this house is just 5 minutes from Embrun and
Savines-le-Lac, and a 10-minute walk from the lake.Interior description: This
terraced house has a vaulted room that can be used as an office, library or
bedroom. The living room is heated by a wood stove, and the kitchen open to the
living room leads to a large terrace equipped with a barbecue and a
fountain.Sleeping area:Upstairs, a master bedroom, a ...
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